
Anwesende: Catalina, Jeanina Größ, Sebastian Beug, Hans Hussmann, David Berkes, 
Björn Lederer, Geoffrey Göswein, Florian, Trixi Krater, Votra Berisha, Carlotta, Eva 
Dalvai, Magda, Tom Neumann, Justus, Svea Möller, Martin Müller, Luisa Korsch, Jonas 
Jessen, Toni Scherer, Isabel, Robbert Reimert, Marc Riewe, Amelie Philipp, Tobi  
 
Sitzung: Donnerstag, 02.07.2015 
 
Die Sitzung wird um 18:05 von Robbert Reimert eröffnet 
 
Vorsitz: Robbert Reimert 
 
Protokoll: Katharina Fietz 
 
Post & Mitteilungen 
 
Amelie und Toni übernehmen die Post & Mitteilungen und den Verteiler 
 
Säkulare Humanisten 
 
Aus der Gruppe der säkularen Humanisten kam Justus zu uns  
Die Gruppe hat Interesse an Humanismus und beschäftigt sich z.B. mit Religionskritik 
oder effektivem Altruismus 
keine anerkannte Hochschulgruppe und es werden Räume für Vorträge gesucht  
Frage, ob der StuRa bei der Raumsuche unterstützend auftreten kann 
Der StuRa wird dies beratschlagen und mit Justus in Kontakt treten 
 
Finanzen 
 
Der StuRa beschließt einstimmig ein Budget von 50 Euro für Kabeltrommel und Kabel 
 
Der StuRa beschließt einstimmig ein Budget über 15 Euro eine Steckdose mit 
Zeitschaltuhr 
 
Sommerfest 
 
Trotz schlechtem Wetter ein großer Erflog 
Wurde auch in der LSK lobend erwähnt 
 
LSK 
Jonas Jessen berichtet von der vergangenen Sitzung 
 
 
Berufungskommission 
 
Mikroökonomie: 
Freitag, 03.07 finales Treffen zur Verabschiedung der Liste 
Die BKs fanden vor zwei Wochen statt 
Professur wird Abteilung Wettbewerb und Verbraucher leiten und eine 
Lehrveranstaltung übernehmen 
Es gab drei Kandidatinnen, die Vorträge hielten  



 
Quantitative BWL: 
Am Montag, 29.06 fanden 4 Vorträge an, die untere anderem auch eine Lehrprobe 
enthielten  
Helferparty 
 
Es gab Diskussionen, wer wirklich ein „Helfer“ ist oder nicht, man ist sich einig, dass 
definitiv nur Helfer kommen sollen 
 
Robbert Reimert, Marc helfen beim Aufbau 
Sebastian, Robbert, Jonas und Marc grillen  
 
Website und Automat 
 
Trixi übernimmt die Betreuung der Website 
Es wird ein neuer Automatenchef gesucht 
 
Sonstiges 
 
Organisation der Erstifahrt:  
Jeannina tritt zurück und Toni übernimmt die Organisation 
 
Meinungsbild: Sollte es weiter das gedruckte Heft zur Evaluation der Lehre geben: 
 
Dafür: 2  Enthaltungen: 3 Dagegen: 19 
 
Es sollte auch erwähnt werden, wie viele Leute die Prüfung abgelegt haben, im Vergleich 
zu der Anzahl der abgegebenen Bewertungsbögen. 
 
Bei gutem Wetter sollen Sitzungen weiter draußen stattfinden 
 
Preis der guten Lehre: wofür wurde das Preisgeld verwendet? 
 
 
 
 


